



Movilización de AMLO en el Zócalo fue "inédita": Alejandro Carvajal

De concentración "inédita" calificó el diputado federal de Morena, Alejandro Carvajal Hidalgo, la movilización que convocó el presidente Andrés Manuel López Obrador, para conmemorar la expropiación petrolera.

Agregó que Andrés Manuel volvió a llenar el Zócalo, donde conmemoró la expropiación petrolera pero también hace resumen de logros de su gobierno.

Del mismo modo, dijo que en el pronunciamiento habló del no intervencionismo sobre el tema de que Estados Unidos iba a intervenir México por las drogas; además de que resaltó que no importa qué "corcholata" quede sino que gobierne bien.

"No habíamos visto en muchos años un presidente fuerte, se nota que hay un proyecto en el país, pues se han tenido muchos logros en la nación para todos los ciudadanos", expuso el diputado federal de Morena.

<https://www.milenio.com/politica/alejandro-carvajal-califica-inedita-movilizacion-amlo>